

秋の風情を感じながら お茶を楽しむ会を開催

10月7日、「第3回お茶を楽しむ会」が開催されました。季節に相応しく、今回は「お月見の茶会」ということで、秋の豊作を祈りつつ、月に想いを馳せながら、月見団子に稔りの野菜、そして一碗のお茶をお月見にお供えし、多くの恵みに感謝を捧げてお薄を皆様と共に楽しみました。

会場に再現された庭園にはびっしりと苔が敷かれ、紅葉の彩りと蹲の演出、また、待ち合い処にも栗や柿、檀等が飾られ、惜しみない秋の風情を感じながらのお茶を楽しむ会となりました。

お茶を楽しんだ後は、お待ちかねの懐石料理です。稔りの秋に遊び心ではおずきの中に白和え、ゆで卵で「月見卵」、そうめんでいが栗など、いずれも手間隙かけて工夫の行き届いたご馳走ばかりで、味はもちろんのこと、見た目も香りも本当に素晴らしい至福のひとときを過ごすことが出来ました。

準備も含め、この度の会に携わった皆様のご苦労を思うと、感謝感激でいっぱいです。本当に楽しく、そして日本の伝統文化を肌で直接学ぶことができたとても有意義な一日でした。



↑参加されたみなさん



→見事に再現された庭園



←見た目にも美しく、稔りの秋を感じさせてくれた懐石料理



→好評につき、追加のだんご作りに
大忙し



問4. 次の八甲田連峰にある山のうち、最も標高の高い山はどれか？

- ①大岳 ②赤倉岳 ③櫛ヶ峰 ④乗鞍岳

ぐるりら十和田に なべっこだんご出店

11月26・27日、㈱まちづくり十和田が主催する「ぐるりら十和田」に出店しました。会場には私たち“なべっこだんご”的に、しじみラーメンやのへじ北前そば、七戸バーガー、大湊海軍コロッケなど県内各地のご当地グルメ11店の参加がありました。また、特設ステージでのイベントもあり、たくさんのお客様で賑わいました。

肌寒い天候の中、甘くて懐かしい、そして温かい手作りの“なべっこだんご”は好評で、中にはタッパー持参でお持ち帰りされた方や、2日間食べに来た方もいました。

忙しい中にも、会員同士の親睦も深めることができました。次回のなべっこだんご提供事業の時にも、また会員同士協力し合って、市民のみなさんにもっと喜んでいただければと思います。